

部心运动与为运动 7月



令和6年7月12日(金) うえだこども園 おひさまクラブ

7/6土曜日のすまいるタイムを開催しました!

「アンパンマンの遊具で遊んでみたいな」「うえだこども園で遊んでみたいな」そんな声から、 うえだこども園に入園していないお友だちにも園で遊んでもらえる機会を!と考え開催しはじめた 土曜日のすまいるタイム。今回は第2回目です。3組のご家族があそびにきてくれましたよ♪ 天気にもめぐまれ、楽しい時間を過ごすことが出来ました♪

●水遊びをしよう♪

暑かったので水遊びのコーナーを準備しました☆ ミニプールに足を入れて「きもちいい~♪」キラキラすくいやあひるすくいやペッドボトル シャワーで楽しく水遊びをしました。初めはちょっぴり緊張ぎみのお友だちも笑顔がいっぱ いになってきてうれしかったです♡



キラキラすくいあそび♡



ミニプールに挑戦☆



ペッドボトルシャワーあそび



たのし~いりゅ

●ゆうぎしつで遊ぼう♪

後半、水遊びの後は園内で遊びました。うさぎを見たり、バランスボードやゲームクライミングで遊んでみました。 シールを貼って七夕制作も楽しみましたよ♪いろんなあそびをえらんで、親子でワクワクしながらあそびました♪♪



組み合わせて 遊ぶよ♪



でっちも挑戦してみよう♪







バランスボード

りでできるよ♡





それぞれの園に入園している おともだちなので、いつもと違 う園の遊具は新鮮♡みんなとっ ても楽しそうでした!

クライミングもバランスボードも親子で挑戦できるので、お家の人が挑戦すると、子どもたちのやる気にますます火がついてましたね♪親子で挑戦できるっていいですね!!



おままごと おままごとコーナーも人気でした♡おもちゃが変わると新鮮な感じであそべますね♪







登り棒 にじのおへやにある登り棒。登れば楽しーコーナーがあります☆挑戦してみました♪







在園児が登って見せてくれました★

うえだこども園にはロフトの部屋があります。 登り棒を登った人にしか遊べないおもちゃもおいてあるお部屋です。毎日の遊びの中で、クライミングや登り棒、お外遊びで鍛えた脚と腕の力を使って登っていきます。

「環境って大事ですね」「ないと経験できないですね」あそんで行ったお家の方からうれしいお言葉をいただきました。

気になるお友だちはぜひで挑戦しに あそびに来てみてくださいね。 お待ちしています♪

●園庭で遊ぼう♪ みんなが気になるのはアンパンマン遊具です♪他にもワクワクする遊具があるよ♪♪







ありがとう♪

今、公園のまわる 遊具が減ってきてい るそうです。でも… まわるっていろんな 発達につながるんで すよ♪一人でまわる 遊具なら安心です。 こども園のまわる

遊具ピューマは角度 が2種類あるよ。まわ る速さが変化するか ら挑戦してみてね♪

園庭開放毎日しています♪

●1/3たけのこクラブのお友だちがあそびに来てくれました!

→一緒にどろんこあそびをしたよ

はじまるのかなり はいってみようかな





楽しくなってきた♪ もっとやってみよう!!



泥んこになったお皿を洗うのも楽しい遊びでした♪ 最後は大きいお友だちの手も洗ってあげていました(*^-^*)